

# Tecnología europea con alcance global

www.fagorelectronica.com



Soluciones electrónicas y de digitalización



Semiconductores



EMS



Multimedia



Smart Data Services



Nuevos negocios



## ¿Quiénes somos?



Somos especialistas en **soluciones electrónicas y de digitalización.**Un proyecto diverso y flexible con una esencia común: soluciones creadas a partir de las necesidades del cliente. Nos mueve la innovación y nos avalan más de 50 años de experiencia.



## Acercamos la innovación tecnológica a las personas y a las empresas.



Desde hace más de medio siglo, desarrollamos y fabricamos componentes electrónicos con un propósito claro: acercar la innovación tecnológica a las personas y a las empresas.

Contamos con **7 plantas de producción** en España, México, Tailandia, Colombia y Chile, además de filiales comerciales en Alemania, China y Perú. Más de 600 profesionales trabajan día a día para ofrecer soluciones innovadoras que impulsan la movilidad, la eficiencia y la conectividad en todo el mundo.

## Somos Mondragon



Pertenecemos a **MONDRAGON** 

**Corporation,** uno de los mayores grupos empresariales del mundo, con presencia en más de 150 países, 138 plantas productivas y más de 70.000 personas comprometidas con un mismo ideal: construir un futuro más inteligente y sostenible.

## M FORTUNE

La revista americana de negocios Fortune ha incluido en su lista "Change the world" a MONDRAGON, en el puesto número 11° de la lista de empresas con mayor compromiso social, calificándola como una de las empresas que cambiarán el mundo.

## ¿Qué hacemos?

## FAGOR =

#### **Semiconductores**

Uno de cada 4 automóviles que circulan por el mundo llevan dispositivos de Fagor Electrónica. Único fabricante de semiconductores con planta de producción en Europa, además de Tailandia.



#### **Smart Data Services**

Soluciones integrales que centralizan y potencian toda la operativa de las empresas de transporte, logística y automoción y les ayudan a optimizar procesos y aprovechar el poder de los datos para tomar decisiones inteligentes.



#### **EMS**

Desarrollamos circuitos electrónicos de alta calidad orientados a las necesidades específicas de cada cliente. Trabajamos de forma cercana, brindando servicios globales para empresas que subcontratan soluciones electrónicas



#### Nuevos negocios

Fabricamos soluciones innovadoras en sectores como la automoción, la aeronáutica o las energías.



Productos y soluciones para la transformación digital de los modelos de negocios de nuestros clientes, con el objetivo de de ser un referente de la evolución tecnológica en la industria multimedia y las telecomunicaciones.



## ¿Qué ofrecemos?

#### Nuestro eje son las personas

Si tienes una visión innovadora y apuestas por la formación constante, ¡Fagor Electrónica es tu lugar!

#### Sé parte de lo que mueve el mundo

Diseñamos y desarrollamos soluciones y productos electrónicos desde una inquietud innovadora. En el día a día encontrarás continuas oportunidades para aprender, crecer y entender el negocio de principio a fin.

#### Nos diferencian la ilusión y la energía.

Siente el orgullo de avanzar con retos complejos que aportan valor añadido a nuestros clientes. Súmate a la responsabilidad de generar un futuro sostenible y solidario. Somos MONDRAGON.







Consulta nuestras ofertas de trabajo





Fagor Electrónica S.Coop B° San Andrés, S/N 20500 Mondragon España

Tel: +34 943 712526 fe@fagorelectronica.es www.fagorelectronica.com

